



RC6
S704

11

Diario La Segunda **crónica de hoy** JUEVES 14 de septiembre de 1995

Escritora de 76 años gana concurso literario de "La Segunda" y Editorial Los Andes

● Cecilia Urrutia recibirá tres mil dólares por la novela "Retrato de familia", que además será publicada.

● Condenatoria unanimidad del jurado: "Los viejos escriben mejor que los jóvenes".

Una señora con Alzheimer no sabe si el que se murió es Allende o Balmaceda...

Así que el jurado del concurso "¡Viva las canas!", compuesto por Marco Antonio de la Parra, Marcela Serrano y Jorge Edwards (desde París), decidió "por unanimidad y sin la menor discusión" votar por la novela "Retrato de familia" de entre 169 "elevados" candidatos.

"Totalmente vigorosa y divertida", fue calificada esta mañana la obra merecedora del primer lugar del

Concurso de Novelistas Mayores (nacidos hasta 1945), que organizó Editorial Los Andes y auspició "La Segunda".

Su autora, Cecilia Urrutia Concha, que al cierre de esta edición no estaba enterada de la noticia, recibirá tres mil dólares y su obra será publicada por la editorial organizadora.

Los jurados y escritores Marcela Serrano y Marco Antonio de la Parra, esta mañana, en plena deliberación. Jorge Edwards votó por fax, desde París.

Temas "canosos": erotismo, historia y ciencia ficción

"Retrato de familia" es muy amena, de gran finura sicológica, con un sentido del humor y de lo grotesco sobresaliente, que permite una visión de un siglo de la historia de Chile, a través de monólogos, testimonios de personajes, principalmente femeninos, de varias generaciones."

Pero su merecido primer lugar no dejó en menos a sus competidoras. Por el contrario, el resto de las obras (no habrá segundos lugares) ofrecen "testimonios de mucha riqueza y un material muy interesante".

Entre ellas, fueron muy frecuentes las novelas cargadas de erotismo, las que tocaban la historia de Chile, las que pasaron a ser testimonios de sus propias vidas o memorias, y las de ciencia ficción, dejando en claro que los mayores de 50 tienen una "imaginación insólita".

En un contexto general, el lenguaje fue muy aplaudido por el jurado, en cuanto los escritores demostraron que los "canosos" tienen más claves culturales y redactan mejor.

Como si nada, el consenso es cruel: "Los viejos escriben mucho mejor que los jóvenes". Todavía, las obras "canosas" son mucho más esperanzadoras que las púberes, se nota en ellas una "madurez" y experiencia que deja en desventaja a las "vacías y escépticas" nuevas.



Escritora de 76 años gana concurso literario de "La Segunda" y Editorial Los Andes [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritora de 76 años gana concurso literario de "La Segunda" y Editorial Los Andes [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)